

## ¿QUIÉNES SOMOS?



#### **HISTORIA**

Desde **1948 Solla** trabaja en la elaboración de alimentos balanceados para animales, lo cual le ha permitido posicionarse como

empresa colombiana líder en el sector, gracias a la calidad de sus productos y servicios, que hacen económicamente exitosas las explotaciones pecuarias de sus clientes.



#### **ENFOQUE Y PORTAFOLIO**

Su **enfoque** en la investigación y el desarrollo, le ha permitido diferenciarse en el mercado utilizando laboratorios y granjas

experimentales para garantizar la calidad y efectividad de sus productos.

Su **portafolio** abarca diversas líneas, como alimentos para acuicultura, avicultura, ganadería, porcicultura y mascotas. A través de sus alianzas estratégicas y su enfoque en la calidad, **Solla** no solo satisface las necesidades de la industria pecuaria, sino que también contribuye al desarrollo de mercados nacionales e internacionales.



#### **COMPROMISO**

**Solla** demuestra su **compromiso con el bienestar humano** al proveer productos que impactan positivamente en la produ-

cción de alimentos como la carne, la leche y los huevos. Su sello ético de reconocimiento se enmarca dentro de los principios de respeto, actitud de servicio, creatividad, lealtad y la humildad.



## PROPÓSITO EMPRESARIAL

### **RETO**

En el marco del cumplimiento de su propósito empresarial, la tecnología siempre ha sido un soporte y un potencializador de la gestión de sus procesos. De esta manera, siendo consistentes con su razón de ser, **Solla** decidió dar prioridad a garantizar la gestión automatizada de los procesos que involucra la planeación asociada a los modelos de costos, ingresos y utilidad bruta.

# SOLUCIÓN TECNOLÓGICA PROYECTO

Para cumplir con este objetivo estratégico y garantizar el éxito de su iniciativa, Solla eligió a Stratesys para implementar un único proceso de planeación (presupuesto) y otro de forecast (proyecciones) para todas las sociedades del grupo.

Así pues, el proyecto consistió en la migración del proceso de planificación previamente ejecutado en SAP BPC, aprovechando las capacidades de SAP Analytics Cloud (SAC) - Planning para dotarlo de mayor agilidad, flexibilidad y trazabilidad.

Como novedades a su anterior proceso, la nueva solución permite a los usuarios proyectar las bases presupuestarias sin partir de cero, reutilizando información histórica y facilitando la creación de distintos escenarios o versiones de planificación de forma rápida según las necesidades del negocio. Además, permite la carga de forma masiva, con el objetivo de reducir tiempos al usuario final y se ha habilitado la posibilidad de trabajar con múltiples tipos de tasas, lo que amplía la capacidad de análisis y comparativa entre supuestos más pesimistas u optimistas.

El rediseño también ha mejorado la comunicación entre los modelos de costes, ingresos y utilidad bruta, logrando una integración más ágil y reduciendo significativamente los tiempos de cálculo y consolidación.

Para el seguimiento follow-up, la analítica de los datos en SAC propuesta por Stratesys combinará la visión tabular/imprimible clásica con una forma más rápida, ágil y amigable para el usuario final de consulta de la información mediante cuadros de mando, aprovechando las capacidades Smart que ofrece la herramienta, la posibilidad de analizar estadísticamente datos o desviaciones, preguntas con lenguaje natural, proyecciones forecast automáticas, etc.



## stratesys





#### **DECLARACIONES**



'Los principales beneficios derivados del proyecto se reflejan en la optimización de los procesos de ejecución tanto de las proyecciones mensuales como del presupuesto anual, así como en una mayor flexibilidad para el ajuste de variables y la gestión de múltiples escenarios. Además, se ha potenciado la planificación colaborativa entre los distintos equipos, convirtiéndose la solución en una herramienta orientada al usuario final y reduciendo significativamente la dependencia del área tecnológica. Cabe destacar, como ventaja adicional, la integración con nuestra plataforma de informes SAC, lo que facilita el análisis de la información y contribuye a una toma de decisiones más eficiente.'



ARTURO GONZÁLEZ LÓPEZ

Director Proyectos Planning

stratesys

'Estamos muy orgullosos de haber colaborado en un proyecto que marca un hito en los procesos de planificación y control financiero de **Solla**. La implementación de **SAP Analytics Cloud - Planning** optimiza la eficiencia operativa e incorpora analítica avanzada y capacidades predictivas para una toma de decisiones más estratégica.

Esta alianza con **Solla** reafirma nuestro compromiso de ofrecer soluciones innovadoras y orientadas a resultados, que impulsan la agilidad, la colaboración y la competitividad del negocio.'





